



BUSCADOR

[buscador avanzado]



Ciencia animada : Revista : Agenda : Enlaces : La investigación en Andalucía

NOTICIAS ▶ Agroalimentación ▶ Ciencias de la vida ▶ Física, química y matemáticas ▶ Ciencias económicas, sociales y jurídicas
 ▶ Política y div. científica ▶ Tec. de la producción ▶ Salud ▶ Información y telecom. ▶ Medio ambiente ▶ Entrevistas

POLÍTICA Y DIVULGACIÓN CIENTÍFICA

1 de Julio de 2005

LA UNIVERSIDAD DE ALMERÍA RECIBE UN PREMIO POR SU POLÍTICA DE PREVENCIÓN DE DROGODEPENDENCIAS

El programa de radio 'Aula Abierta' que emite EMA RTV ha decidido declarar a la UAL 'Institución Universitaria del Año'

Andalucía Investiga

La Universidad de Almería ha recibido un premio como reconocimiento a la labor que ejerce en materia de prevención de las drogodependencias. El programa de radio de las Universidades Andaluzas 'Aula Abierta', realizado por alumnos de la Facultad de Comunicación de Sevilla, que se emite en la red de emisoras andaluzas EMA RTV, ha decidido otorgar este premio a la UAL en la modalidad de 'Institución Universitaria del Año'.

Los Premios Universitarios del curso 2004/2005 de "Aula Abierta" se entregaron ayer en el Salón de Actos de la Facultad de Comunicación hispalense, situada en la Isla de la Cartuja. El Director del Secretariado de Prevención de Riesgos Laborales de la UAL, Carlos García Molina, recogió el galardón de manos del decano de la facultad, Francisco Sierra.

La UAL ha puesto en marcha este curso una serie de acciones encaminadas a la formación, investigación e información de la comunidad universitaria en el ámbito de la prevención de drogodependencias. Entre éstas, y como fruto de un convenio con la Consejería para la Igualdad y Bienestar Social de la Junta de Andalucía, los alumnos de nuevo ingreso recibirán junto con su sobre de matrícula un CD con información al respecto. El CD ha sido elaborado por la Dirección General de Drogodependencias y Adicciones dentro de la campaña genérica denominada 'Abre los ojos'.

El convenio en el que se enmarca la iniciativa se articula en tres áreas. La primera es relativa a la Investigación y se lleva a cabo a través de convocatorias de ayudas para proyectos de la UAL. Ya han sido seleccionados tres con un presupuesto total de 36.000 euros. La segunda área es la de Formación y la tercera de Intervención en la comunidad universitaria.

Proyectos realizados



Carlos García fue el encargado de recoger el premio

Una de las actividades que ya se ha llevado a cabo en la UAL en este sentido ha sido la primera fase de una encuesta sobre 'Consumo de drogas y actitudes de la población universitaria', realizada el pasado curso. En esta primera fase se utilizó una muestra de 218 personas pertenecientes a los sectores de Personal Docente e Investigador (PDI), de Personal de Administración y Servicios (PAS) y becarios, pues los estudiantes se encuestan en una segunda fase. Como resultados más relevantes se destaca que el consumo de drogas entre la población universitaria encuestada está por debajo de la media andaluza y almeriense; el tabaco es la droga más consumida seguida del alcohol y el cannabis, y que la edad de inicio al consumo es, en general, entre los 15 y 20 años, excepto para los tranquilizantes, que está en edades superiores a los 30 años.

Con respecto a los proyectos de investigación llevados a cabo, también se han extraído algunos resultados. El proyecto 'Nuevas adicciones (Internet y móvil)' se ha realizado con una muestra de 727 adolescentes y jóvenes universitarios de Sevilla, Granada y Almería. Los resultados más relevantes son que no se detectan sujetos con perfil altamente adictivo, los sujetos con riesgo de adicción al móvil representan un 10,8% y con adicción a Internet un 16,4%.

Finalmente, en el proyecto 'Efectos neurocognitivos producidos por la combinación del consumo de drogas y la alteración del ritmo del sueño' se ha trabajado con una metodología de análisis de orina. EL estudio ha concluido que todos los consumidores son de hábitos nocturnos, no hay consumidores no trasnochadores. Los análisis de orina dan un 11% positivos en consumo de cannabis, un 3% en cocaína y un 0% en anfetaminas.

[« VOLVER](#)

[\[IMPRIMIR\]](#)

[\[ENVIAR NOTICIA\]](#)

[\[MÁS NOTICIAS\]](#)

[\[HEMEROTECA\]](#)



[Quiénes somos](#) : [Contáctanos](#) : [Suscríbete a nuestro boletín electrónico](#) : [Mapa web](#)